

Moyen-Orient : le Quatuor salue la conférence d'Annapolis

27 novembre 2007 – Le Quatuor pour le Moyen-Orient - ONU, Union européenne, États-Unis et Russie - a exprimé hier sa satisfaction devant le soutien international apporté à la Conférence d'Annapolis, où se tiendront aujourd'hui les négociations entre dirigeants israéliens et palestiniens visant à « créer un État palestinien en Cisjordanie et Gaza et de conclure la paix entre les deux peuples ».

Le Quatuor a salué les efforts continus des parties pour remplir leurs obligations respectives en vertu de la première étape de la `feuille de route´ et a exhorté la communauté internationale à fournir un soutien solide aux efforts de toutes les parties, indique un communiqué publié hier soir.

C'est à Washington que se sont rencontrés hier les représentants du Quatuor, dont le ministre des Affaires étrangères de la Russie Sergei Lavrov, la Secrétaire d'État des États-Unis d'Amérique Condoleezza Rice, le Secrétaire général de l'ONU Ban Ki-moon, le Haut Représentant pour la Politique étrangère et de sécurité commune de l'Union européenne Javier Solana, le ministre des Affaires étrangères du Portugal Luis Amado, et le Commissaire européen pour les relations extérieures Benita Ferrero-Waldner. Ils ont discuté de la situation au Moyen-Orient à la veille de la conférence d'Annapolis avec le Représentant du Quatuor Tony Blair.

Saluant le résultat de plusieurs mois de travail réalisé par les parties et par le Quatuor, qui a élargi le cercle des participants en travaillant avec des membres du Comité de suivi de la Ligue arabe, les participants ont félicité les parties pour leurs efforts continus pour remplir leurs engagements en vertu de la première étape de la `feuille de route´ pour le Moyen-Orient.